

Kreis Cloppenburg

## AutiSta im Produktivbetrieb

**[21.05.2012] Die ersten Kommunen aus dem Kreis Cloppenburg arbeiten im Standesamt mit der Software AutiSta und dem elektronischen Personenstandsregister. Weitere sollen in Kürze folgen.**

Sieben Kommunen aus dem Kreis Cloppenburg, die bislang im Standesamt das Verfahren OpenEIViS eingesetzt hatten, haben Ende vergangenen Jahres IT-Dienstleister Citkomm mit dem ASP-Betrieb des Standesamtsverfahrens AutiSta einschließlich Nutzung des elektronischen Personenstandsregisters ([wir berichteten](#)) beauftragt. Nach intensiver Vorbereitung inklusive einer Informationsveranstaltung in Cloppenburg und Schulung durch den Verlag für Standesamtswesen haben jetzt die Stadt Cloppenburg und die Gemeinde Molbergen den Produktivbetrieb aufgenommen. Die Umstellung auf AutiSta und das Verfügen der signierten Einträge in das elektronische Personenstandsregister verliefen laut Citkomm problemlos. Die anderen Kommunen aus dem Kreis Cloppenburg sollen in Kürze folgen.

(rt)

Stichwörter: Fachverfahren, Kreis Cloppenburg, Standesamtswesen, AutiSta, elektronisches Personenstandsregister (ePR)